



**Ernest Obama, ex-directeur de la télévision Vision4 a été interpellé hier. L'information est allée à une vitesse grand V sur les réseaux sociaux.**

L'arrestation de l'ancien cadre de la tour de Nsam a été filmée par la chaîne sous les regards de ses collaborateurs et diffusée en ouverture du journal télévisé de 20heures hier jeudi 18 juin.

L'on pouvait alors voir Ernest Obama, tel un vulgaire briguant, conduit pieds nus vers un véhicule de la gendarmerie National et en direction du SED. L'ancien employé d'Amougou Belinga est accusé entre autres d'abus de confiance, haute trahison, ou encore d'être de mèche avec certains pontes du régime pour mettre à mal son employeur.

Cette interpellation à renfort de publicité a particulièrement été fustigée par Pierre Mila Assoute. **« La médiatisation, télévisée, de l'arrestation du journaliste Ernest Obama, à son lieu de service, semblable à l'arrestation de Ben Laden un redoutable terroriste, pour une affaire de droit commun, est une étrangeté reprochable aux commanditaires et fermement condamnable. Les forces de maintien de l'ordre, gendarmes et police, ne sont pas des instruments de règlements de compte des forts contre les faibles. Une telle pratique rabaisse la neutralité judiciaire et contrarie l'idée que traduit les recommandations du chef de l'Etat en matière de justice sociale dans ses discours publics »**, a réagi l'homme politique.

